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ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB 
 
 
Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, na sala de reunião do Gabinete do 1 
Secretário da Secretaria Municipal de Educação, as dezessete horas e quarenta e cinco minutos e 2 
em sua segunda chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal 3 
de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 4 
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACSFUNDEB. Estavam 5 
presentes os membros: Amanda Peixoto Carneiro, Cátia Francieli Turci Baranski, Daniele 6 
Camila da Silva Bonfim, José Ferreira Matos, Josivani Emanuella Spadote Motta, Maria 7 
Aparecida Vila Nova, Maria Fernanda Dal Pogetto Schmidt, Maria Goretti da Rocha, Rosa 8 
Maria Casarim Zanatta. Justificaram as ausências: Bianca Aragão da Silva, Bianca Cristina 9 
Constantino Leone, Everton Wilian Fortunato, Gisele Alessandra Tozzi Ferreira e Sheila 10 
Junqueira dos Santos. Tendo como pauta proposta: Expediente: Leitura das justificativas de 11 
ausências; Homologação das justificativas de ausências; Verificação das ausências para 12 
cumprimento do Regimento Interno; Ordem do Dia: Balancete mês de dezembro/2023, Emitir 13 
Parecer ao Tribunal de Contas – 4º trimestre de 2023 e Aprovação do SIOPE 6º bimestre de 14 
2023; Josivani iniciou com a leitura das justificativas de ausências. Rosa Maria informou que o 15 
Conselho Tutelar já realizou uma reunião entre os Conselheiros e ficou definido que este ano ela 16 
ficará como titular e o Sr. Dirceu ficará como suplente, o Conselho oficializará a solicitação dos 17 
indicados. Fernanda alertou sobre o ofício solicitando as novas indicações para o segmento de 18 
Estudantes da Educação Básica pública do município. Dando sequência à ordem do dia, foi 19 
iniciado a conferência do balancete de dezembro/2023 e após as devidas verificações, iniciamos 20 
a emissão do parecer ao tribunal de contas e após as devidas conferências, foi emitido o parecer 21 
favorável com aplicação de 100% no ano de 2023. Sobre a aprovação do Siope, foi explicado 22 
que o Departamento Financeiro abriu um fale conosco junto ao FNDE para as correções 23 
solicitadas e assim que for realizada a transmissão, a comissão será convocada para validação. 24 
Nada mais havendo a ser tratado, eu, Josivani Emanuella Spadote Motta, lavrei a presente ata 25 
que segue assinada pelos presentes. 26 
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